

EE.UU.: Goleta parte hacia Cuba en viaje educativo



La Habana, 25 oct (RHC) Operada por Ocean Passages, la goleta escolar estadounidense Harvey Gamage, zarpó de Washington este 25 de octubre rumbo a Cuba, con 15 personas a bordo para una estancia de cuatro meses en la que tendrán paradas en varios puntos de nuestro archipiélago.

La embarcación salió hace casi un mes de Portland, Maine, con los miembros de su tripulación y cinco estudiantes, quienes mantuvieron la voluntad de dirigirse a la nación vecina a pesar de las advertencias de la administración norteamericana sobre los viajes a la mayor isla del Caribe.

Gregory Belanger, presidente de Ocean Passages, explicó a la agencia Prensa Latina que el barco de 40 metros deberá llegar a mediados de noviembre a la Marina Hemingway, en La Habana, y los estudiantes pasarán unos días en la capital del país para conocer sitios culturales e históricos.

Luego se dirigirán hacia la Isla de la Juventud, en el sur, para después continuar hacia Cienfuegos, Sancti Spíritus, el archipiélago Jardines de la Reina -entre las provincias de Ciego de Ávila y Camagüey-, y valoran también llegar a Santiago de Cuba.

Según Stephen Taylor, el capitán de la goleta, el recorrido, que se prolongará hasta marzo, tiene el propósito de que los participantes realicen visitas ecológicas para evaluar la sostenibilidad a largo plazo en sitios distintivos por su ambiente marino.

"Nos vemos como embajadores de buena voluntad", aseguró Belanger en conferencia de prensa ofrecida antes de que el Harvey Gamage partiera del Capital Yacht Club, en los muelles de Washington DC.

Precisó que la estancia en la capital estadounidense responde a que antes y después de regresar de la travesía visitan las oficinas del Congreso para explicar a los legisladores la importancia de su viaje, las actividades que realizan en él y todo cuanto ven en Cuba.

"En los dos últimos días les recordamos el progreso alcanzado con el proceso de normalización de relaciones entre los dos países, del cual nosotros somos solo un pequeño ejemplo", apuntó sobre el acercamiento iniciado entre ambas naciones el 17 de diciembre de 2014 y que el gobierno de Donald Trump busca revertir.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145444-eeuu-goleta-parte-hacia-cuba-en-viaje-educativo>



Radio Habana Cuba